

De nouvelles recherches seront réalisées au Mexique sur l'affaire Ayotzinapa



Mexico, 10 oct. (RHC)-. Une troisième expertise sera réalisée dans la décharge municipale de Cocula, dans l'État de Guerrero au Mexique, un site lié à la disparition forcée des 43 étudiants d'Ayotzinapa, il y a un an déjà.

Le journal mexicain La Jornada soulignait ce vendredi dans un éditorial que l'expertise a pour but de déterminer si les corps des étudiants ont été incinérés dans cet endroit comme l'a assuré l'ancien procureur Jesus Murillo.

La Jornada rappelle que cette expertise vient se joindre à celles qui ont été effectuées par le Bureau du procureur général de la République et par le Groupe interdisciplinaire d'experts indépendants.

Cette nouvelle expertise sera menée par 8 experts de 5 pays, dont le Péruvien José Luis Torero, qui a affirmé qu'une telle incinération de cadavres est impossible.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72176-de-nouvelles-recherches-seront-realisees-au-mexique-sur-laffaire-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba